



NUESTRO FUNDADOR DON ROGELIO

CUMPLE 100 AÑOS



Rogelio Macías Molina, fundador de la institución Juan XXIII, falleció en Granada a la edad de 88 años. Este sacerdote impulsó una labor extraordinaria creando centros de enseñanza en los barrios del Zaidín, Chana y Cartuja.

Nacido en Íllora el 6 de marzo de 1921, desde que terminó su carrera de sacerdote en Roma dedicó su vida a los niños y a los jóvenes con especiales necesidades a los que se entregó con inmenso amor y gran sabiduría, de manera generosa y altruista.

Durante sus primeros años de sacerdocio fue superior del Seminario Menor de Granada y más tarde también del Seminario Mayor. Mediada la década de los 50 fue nombrado Rector de las Escuelas de Magisterio del Ave María y allí se inspiró en Andrés Manjón para fundar la Institución beneficó-docente Juan XXIII. Y abrió el primer centro en el Zaidín para seguir más tarde en La Chana y Cartuja.

¿Dónde nació Don Rogelio?

¿Cuál era el segundo apellido de Don Rogelio?

¿Cómo era Don Rogelio?

¿Cuándo fue nombrado Rector de las Escuelas del Ave María?

¿Cuál fue el primer centro que abrió?

¿Y el último?

¿A qué edad falleció Don Rogelio?